
第２０回定例会議一般質問【第１日目】 

令和３年９月７日(火)10時～ 

  

発言順位１番 新政会 代表 濱欠 明宏 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

２ 市長公約について 

３ 広域道の駅について 

４ 指定ごみ袋制度について 

５ 鳥獣被害対策について 

６ 中心市街地の活性化について 

７ 久慈・ふるさと創造基金について 

８ 再生可能エネルギーについて 

９ 住宅リフォーム事業費補助金について 

10 三陸沿岸道路について 

11 土砂の流出防止について 

12 土木行政について 

13 教育行政について 

 

発言順位２番 政風会 代表 小栁 正人 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 高齢者福祉について 

３ 久慈駅前ビルを含む駅前周辺エリアの整

備について 

４ 新山根温泉べっぴんの湯について 

５ 再生可能エネルギーについて 

６ 三陸沿岸道路について 

７ 国道281号の高規格道路化について 

８ 電線の地中化について 

９ 市道整備について 

10 水路の整備について 

11 公共下水道整備について 

12 ＩＣＴ支援員について 

13 エアコンの設置について 

14 市民総合プールについて 

 

 

 

 

 

発言順位３番 日本共産党久慈市議団  

          代表 橋上 洋子 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 自衛官募集事務に係る名簿提供について 

３ 土木行政について 

４ 図書館利用者の個人情報について 

５ 通学路の安全対策について 



第２０回定例会議一般質問【第２日目】 

令和３年９月８日(水)10時～ 

 

 

発言順位４番 立憲・みどりクラブ 代表 豊巻 直子 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

２ 日本海溝・千島海溝地震への対策について 

３ 温室効果ガスの削減について 

４ 保育所などの送迎バスの安全運行について 

５ 授乳スペースの改善について 

６ 内水氾濫対策について 

７ 都市計画の見直しについて 

８ 中学校の部活動のあり方について 

９ 子どもの人権の尊重と校則の見直しについて 

 

 

発言順位５番 公明党 川村 妙子 

１ マイ・タイムラインについて 

２ 帯状疱疹ワクチン接種について 

３ こころの健康づくりについて 

４ 新型コロナウイルス感染症について 

５ 期日前投票所の増設について 

 

 

発言順位６番 自民クラブ 二子 賢一 

１ 防犯灯整備について 

２ 観光振興について 

３ 新山根温泉べっぴんの湯について 

４ 市道整備について 

５ 小中学校の修学旅行について 

 

 

発言順位７番 自民クラブ 下川原 光昭 

１ 防災行政無線について 

２ 減災対策について 

３ (仮称)久慈内陸道路について 

４ 通学路の安全対策について 

 

  






























